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INDICAÇÃO Nº 0908/2025  
Em, 16 de junho de 2025 

 
 

SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO 
INSTALAÇÃO DE TOTEM DEDICADO A 
ATENDIMENTO ÀS MULHERES VÍTIMAS DE 
VIOLÊNCIA.  

 
Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
O(a) Vereador(a) que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 
público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exmº. 
Sr. Prefeito solicitando a instalação de totem dedicado a atendimento às mulheres 
vítimas de violência. 

 
 

Sala das Sessões, em 16 de junho de 2025. 
 
 

ALEXANDRA DOS SANTOS CODEÇO 
VEREADOR(A) 

 
 
 

JUSTIFICATIVA 
 

A violência contra a mulher é uma grave violação dos direitos humanos e, 
infelizmente, ainda representa uma realidade cotidiana para muitas cidadãs em nosso 
país. Dados recentes apontam que milhares de mulheres são vítimas de agressões 
físicas, psicológicas, sexuais e patrimoniais, sendo muitas vezes silenciadas pelo medo, 
pela dependência financeira ou pela falta de canais acessíveis e acolhedores de denúncia 
e orientação. Nesse sentido, a instalação de totens específicos para esse público 
representa uma medida de grande alcance social, funcionando como uma forma física 
da delegacia virtual além de significar um ponto de apoio seguro, sigiloso e de fácil 
acesso. Os equipamentos podem oferecer, por meio de tecnologia interativa, 
informações sobre os direitos das mulheres, canais de denúncia (como a Central 180), 
acesso direto a serviços de proteção e assistência social, além de encaminhamentos para 
delegacias especializadas, centros de referência e abrigos. A iniciativa visa ainda 
fortalecer a rede de proteção à mulher e demonstrar o compromisso do Poder Público 
Municipal com a promoção da equidade de gênero, a dignidade da pessoa humana e a 
construção de uma sociedade mais justa e segura para todas. Visto o interesse e as 
necessidades acima expostas e sendo justa a causa, solicitamos aos Nobres Vereadores 
desta Casa que se empenhem na aprovação desta Indicação. 
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